



Anime/Manga/Japan - Event im Frühjahr 2010

„Wie.MAI.KAI - Die Rhein-Main-Con“ am 17. April 2010 in Wiesbaden

Seit 2007 findet die „Wie.MAI.KAI - Die Rhein-Main-Con“ halbjährlich in Wiesbaden statt. Aufgrund ihres kontinuierlichen Wachstums zieht sie 2010 erneut in eine größere Location, in das Bürgerhaus Mainz-Kastel, um. Bis zu 500 Besucher haben die Möglichkeit an diesem Event teilzunehmen, das am 17. April 2010 bereits zum siebten Mal veranstaltet wird.

Das Bürgerhaus liegt in unmittelbarer Nähe des Rheinuferes, dessen malerische Schönheit eine ideale Kulisse für Fotoshootings bietet. Es ist optimal an das öffentliche Verkehrsnetz angebunden.

Die neuen Räumlichkeiten bestehen durch einen riesigen Bühnensaal mit neuester Technik, dessen Bühne ausreichend Platz für Showacts bietet, die die Zuschauer in ihren Bann ziehen. Des Weiteren besteht das umfangreiche Angebot aus einem Cosplay- und Zeichenwettbewerb, Workshops, Fanart, Bring & Buy, Games, Maidcafé, einem Japanstand, sowie Händlern und Ausstellern, denen nun wesentlich mehr Platz zur Verfügung steht.

Tickets sind im Vorverkauf für 4 € und an der Tageskasse für 5 € erhältlich. Genaue Informationen befinden sich auf der Internetseite www.wiemaikai.de.

Wörter: 166; Zeichen: 1176; Zeilen: 16